

『楽しい音楽の時間です！！』

～研修会を開きました～ 2023/7/14』

去年のこと……。らいおん組のマーチング演奏に心揺さぶられた、きりん組。
「らいおん組になったら、運動会でやるんだ！」と、それはそれは熱く語っておりました。
そんな子どもたちの熱気に後押しされ、研修会を開きました。

講師は、『音楽工房 ToTo とまと』の
能登みきひろ先生。

「ピアノが上手じゃなくても楽しく
教えられるよ！」という話は、

「音楽ってなんだかハードルが
高いなあ〜。」と、感じている職員に
とって目から鱗。最後に教わった

『ミュージックベル（ひまわりの約束を
演奏！）』は、1度で揃ってしまうほど

簡単なのに、音色がきれいでは是非子どもたちに披露したいと大いに盛り上がりました。

眠気に襲われる暇もない、2時間半ノンストップの研修会。今年の運動会や発表会に生かす
ことができるでしょうか。



みて！ ミュージックベルに
なにか書いてあるよ〜



ミュージックベル購入しました！
らいおん組は興味津々、やる気満々です！！

ホントだ！
えいごかいてある！！



今度、一緒に英語の謎を解こう！